
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  

в сентябре 2013 года 

 

10.09.2013 

Выездное мероприятие рабочей группы  

при комитете по развитию городской инфраструктуры  

и жилищно-коммунальному хозяйству 
 

Присутствовали депутаты (члены рабочей группы). 

На выездном мероприятии рабочей группы при комитете ЖКХ 

депутаты посетили дворовые территории, на которых в текущем году 

реализуется городской проект «Двор, в котором мы живѐм». Депутаты 

выехали с проверкой        по проблемным адресам, которые подсказали 

жители Самары:  

- ул. Владимирская, д. 54, 56; 

- ул. Партизанская, д. 70, 74, 76; 

- ул. Мяги, д. 16; 

- ул. Авроры, д. 119, 121. 

По всем адресам депутатов сопровождали главы Железнодорожного и 

Советского районов, представители Департамента благоустройства и 

экологии, подрядных организации и местные активисты. 

Участники мероприятия были крайне недовольны увиденной картиной. 

Проблемы одинаковые: некачественное асфальтовое покрытие и бордюры,     

отсутствие или ненадлежащее качество лестниц и, в целом, существенный    

объѐм незавершѐнных работ. 

Осмотрев территории и выслушав претензии жителей, депутаты дали 

конкретные указания и предложили пути решения сложившейся ситуации 

подрядной организации. 

Подводя итоги, заместитель руководителя Департамента по 

благоустройству Игорь Сапрыкин сказал: «По данному вопросу у главы 

города Дмитрия Азарова жѐсткая позиция – все дворы должны приниматься 

в идеальном состоянии. Поэтому в любом случае работы будут выполнены, 

малые архитектурные формы установлены, а жители, я надеюсь, довольны». 

Чтобы проверить эти слова на деле, депутаты еще неоднократно в этом 

году поднимут данный вопрос на заседаниях комитетов и Думы городского 

округа Самара, а также на выездных мероприятиях в дворовые территории. 

 

 

 

 

 

 

 



12.09.2013г. 

Подписание соглашения о сотрудничестве между Думой городского 

округа Самара, Департаментом образования Администрации  

городского округа Самара и Департаментом по  вопросам 

культуры, спорта, туризма и молодежной политики в проведении 

конкурса  

сочинений-эссе на тему: «Если бы я был депутатом» в рамках  

празднования 20-летия возобновления деятельности 

 представительного органа местного  

самоуправления городского округа Самара 
 

 

 
 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 



12.09.2013г. 

Заседание комитета по местному самоуправлению 
 

 
 

Присутствовали депутаты (члены комитета). 
На заседании комитета рассматривалось 9 вопросов, 6 вопросов 

рекомендовано Совету Думы, включить в повестку заседания Думы, 2 вопроса 

принять           к сведению. 
 

  
 

По вопросу «О предложениях по внесению изменений в Устав городского 

округа Самара Самарской области» члены комитета приняли решение 

перенести рассмотрение данного вопроса в части закрепления конкретного вида 

избирательной системы для депутатов Думы городского округа Самара и 

увеличения количества депутатов Думы на второй квартал 2014 года. 
 

  
 

Также Председателю Думы рекомендовано вернуть внесенный проект 

субъекту правотворческой инициативы, в связи с непредставлением в 

соответствии со статьей 4 Положения «О порядке внесения в Думу городского 

округа Самара проектов нормативных правовых актов» необходимых 

материалов с проектом решения. 

 



12.09.2013г. 

Заседание комитета по развитию городской инфраструктуры 

и жилищно-коммунальному хозяйству 

 

 
 

Присутствовали депутаты Думы (члены комитета). 

12 сентября в Думе городского округа Самара состоялось заседание 

комитета по развитию городской инфраструктуры и ЖКХ, на котором 

рассматривались вопросы, связанные с жилищно-коммунальным хозяйством 

и благоустройством городского округа Самара. 

Одним из наиболее важных вопросов, по мнению депутатов, 

рассмотренных на заседании комитета, является вопрос об исполнение в 

первом полугодии целевой программы «Двор, в котором мы живем». 

 

  
 

РуководительДепартамента благоустройства и экологии информировал 

депутатов о ходе выполнения работ и о возникших проблемах – демонтажом 

незаконно установленных гаражей и обустройством парковочных мест. 

Кроме этого на 26 дворовых территориях работы выполнены некачественно. 

Со слов руководителя Департамента оплачивать работы по данным объектам 

будут только после устранения замечаний, выявленных депутатами. Также 

депутаты рассмотрели вопрос о срыве сроков выполнения работ и 

предложили Администрации предоставить уточненный график сдачи 

дворовых территорий с учетом устранения замечаний  и организовать 

приемку выполненных работ с участием депутатов по округам.  

Депутаты высказали свое мнение о необходимости внесения изменений 

в целевую программу «Двор, в котором мы живем». Руководитель 

Департамента поддержал предложение депутатов о необходимости 



корректировки указанной Программы и заверил депутатский корпус, что 

предложения по внесению изменений будут предоставлены в Думу 

городского округа Самара в течение недели.  

 

  
 

Депутаты подняли вопрос о том, что спорным моментом является 

проблема содержания готовых площадок. В городском бюджете 

средства на это не предусмотрены, а перекладывать бремя на 

собственников жилья депутаты считают неправильным. Руководитель 

Департамента высказал предложение, что за санитарным содержанием 

площадок будут следить управляющие компании, что данный вопрос 

находиться в стадии обсуждения. 

При рассмотрении вопроса «Об исполнении в 1 полугодии              

2013 года мероприятий долгосрочной целевой программы городского 

округа Самара «Развитие системы дождевой канализации городского 

округа Самара» на 2013-2022 годы, утвержденной Постановлением 

Администрации городского округа Самара от 27.07.2012 №947 (в том 

числе о планах по строительству очистных сооружений дождевой 

канализации на территории городского округа Самара)» представители 

Администрации и МП городского округа Самара «Инженерные 

системы» высказали свое опасение о проблеме , сложившейся по 

проведению работ по прочистке оголовка выпуска коллектора 

дождевой канализации в реку Самару «Горячий ключ» (береговой) в 

Железнодорожном районе по ул. Перовской,1 вследствие 

несанкционированного сброса отходов на данной территории. 

Депутатами предложено рассмотреть данный вопрос на ближайшем 

совещании при Председателе Думы городского округа Самара.  

Не менее важным вопросом, по мнению депутатов, является 

вопрос о возможности подключении жилых домов, получающих услуги 

по теплоснабжению от муниципальных и частных котельных к 

тепловым сетям ОАО «Волжская ТГК».  По мнению депутатов, решение 

данного вопроса приведет к экономии бюджетных средств, так как на 

погашение разницы в тарифах город тратит немалые денежные 

средства, которые могут быть направлены на решение других важных 

проблем.  



Представители департамента ЖКХ и Самарского филиала                 

ОАО «Волжская ТГК» проинформировали депутатов о работе, 

ведущейся в данном направлении. В текущем году планируется 

выполнить работы по техническому перевооружению котельных 756 

квартала по ул. Севастопольская, 53А и 52 квартала по ул. Енисейская, 

24 в ЦТП и строительстве тепловых сетей, соединяющих ЦТП с 

тепловыми сетями ОАО «Волжская ТГК». Департаменту ЖКХ 

предложено предоставить информацию                 о выполнении работ. 

 

  
 

На контроле Думы городского округа Самара находится вопрос о 

реконструкции перекрестка улиц Владимирской и Пензенской. Из 

информации Департамента строительства и архитектуры , 

предоставленной в Думу городского округа Самара, следует, что 

данный вопрос может быть решен при выделении денежных средств на 

выполнение данного вида работ. К сожалению, в 2013 году в бюджете 

городского округа Самара денежные средства на это не предусмотрены. 

Депутатами предложено вернуться к данному вопросу при 

рассмотрении проекта бюджета городского округа Самара на 2014 год. 

Информация, предоставленная Администрацией в Думу 

городского округа Самара, по вопросам: «Об исполнении в 1 полугодии 

2013 года мероприятий долгосрочной целевой адресной программы 

городского округа Самара «Поэтапный переход на отпуск 

коммунальных услуг потребителям по приборам учета» на 2011-2015 

годы, утвержденной Постановлением Администрации городского 

округа Самара от 29.09.2010 № 1201», «Об исполнении в 1 полугодии 

2013 года мероприятий долгосрочной целевой программы городского 

округа Самара «Энергосбережение и повышение энергетической 

эффективности на территории городского округа Самара» на 2011 год и 

на период с 2012 по 2020 годы, утвержденной постановлением 

Администрации городского округа Самара от 31.12.2010 № 1935», «Об 

исполнении в 1 полугодии 2013 года мероприятий долгосрочной 

целевой программы городского округа Самара «Развитие городского 

пассажирского транспорта в городском округе Самара» на 2009-2015 



годы, утвержденной Решением Думы городского округа Самара  от 31 

июля 2008 года № 627», «Об исполнении в 1 полугодии 2013 года 

мероприятий долгосрочной целевой Программы городского округа 

Самара «Развитие сферы банно-прачечных услуг в городском округе 

Самара» на 2009-2013 годы, утвержденной Решением Думы городского 

округа Самара от 11.12.2008 № 675», «Об исполнении в 1 полугодии 

2013 года мероприятий долгосрочной целевой программы городского 

округа Самара «Развитие единой светоцветовой среды городского 

округа Самара» на 2013-2017 годы, утвержденной Постановлением 

Администрации городского округа Самара от 27.07.2012 №956 (в том 

числе об организации на территории городского округа Самара работ по 

энергосбережению уличного освещения)», «О долгосрочной целевой 

программе городского округа Самара «Развитие лифтового хозяйства 

городского округа Самара» на 2013-2015 годы, утвержденной 

Постановлением Администрации городского округа Самара от 

28.05.2013 №503»,  «О муниципальной адресной программе 

«Капитальный ремонт многоквартирных домов» на 2013 год в 

городском округе Самара, утвержденной Постановлением 

Администрации городского округа Самара от 14.06.2013 №583», 

«Информация о росте размера платы населением за коммунальные 

услуги в 2013 году и об ограничении тарифов организаций 

коммунального комплекса в случае превышения предельного индекса, 

утвержденного на федеральном уровне в соответствии с Письмом 

Федеральной службы по тарифам от 06.03.2013               № СН-2164/5 

«О направлении методических рекомендаций»,  «Об исполнении 

Постановлений и протокольных поручений комитета» принята к 

сведению. 

 

  
 

В обсуждении всех вопросов, рассмотренных на заседании 

комитета, приняли активное участие не только члены комитета по 

развитию городской инфраструктуры и жилищно-коммунальному 

хозяйству, но и все присутствующие депутаты.  
 

 



12.09.2013г. 

Заседание комитета по образованию и науке 

 

 
 

Присутствовали депутаты Думы (члены комитета). 

Депутаты заслушали отчеты об исполнении за первое полугодие 

2013 года долгосрочных целевых программ городского округа Самара.  

«Жильѐ работникам учреждений образования, культуры и иных 

муниципальных учреждений бюджетной сферы», «Самара – детям: мы 

разные – мы равные», «Дошкольное детство», «Патриотическое 

воспитание детей и подростков городского округа Самара», 

«Современная школа Самары» - эти и другие программы детально 

обсуждались членами комитета и представителями профильных 

Департаментов. По информации Администрации, реализация данных 

программ осуществляется в плановом порядке, без сбоев, и к концу года 

планируется исполнение на 100%. 

Рассмотрены и другие вопросы.  

Нормативной основой организации приема учащихся в 1 класс 

является приказ Минобрнауки России от 15.02.2012 года «Об 

утверждении порядка приема граждан в общеобразовательные 

учреждения». 

По данным на 30.08.2013 года в общеобразовательные учреждения 

городского округа Самара зачислено 10 875 детей.  

 

  
 



Единый государственный экзамен – это прежде всего 

государственный контроль качества образования в 

общеобразовательных учреждениях.  

Число выпускников муниципальных общеобразовательных 

учреждений городского округа Самара в 2013 году составило 5 874 

человека из 150 муниципальных общеобразовательных учреждений.  

После обсуждения результаты ЕГЭ и приѐмной кампании также 

признаны удовлетворительными.  

 

  
 

Структурными подразделениями Администрации организованы 

мероприятия, направленные на обеспечение эффективности и качества 

предоставляемых услуг, на усиление социальной защищенности 

граждан, обеспечение доступности детского отдыха и оздоровления, 

сохранение и развитие сети оздоровительных формирований. 

 

  
 

В июне-августе 2013 года в Самаре работало 8 детских 

оздоровительно-образовательных центров, в которых оздоровилось 9 

497 детей,               а в 170-ти лагерях дневного пребывания отдохнуло 

11 889 школьников.  

Председатель комитета А.Н. Гриднев поблагодарил всех 

причастных за хорошие итоги летней оздоровительной кампании, за 

колоссальный объѐм работы при подготовке лагерей к приѐму детей и в 

ходе кампании, за отличную, добросовестную работу. 



16.09.2013г. 

Заседание секции по вопросам молодежной политики  

Общественного совета 
 

 

Присутствовали члены секции. 

16 сентября состоялось заседание секции по вопросам 

молодежной политики  Общественного совета при Думе городского 

округа Самара.   

Рассмотрели отчет обисполнении в 1 полугодии 2013 года 

мероприятий долгосрочной целевой программы городского округа 

Самара «Молодой семье – доступное жилье» на 2011 – 2015 годы, 

утвержденной постановлением Администрации городского округа 

Самара                        от 14.02.2011 №84.  

Также рассмотрели итоги второго Самарского городского 

конкурса бизнес-идей, члены отметили что данный конкурс с каждым 

годом набирает обороты и молодые люди заинтересованы в проведении 

подобных конкурсов. 

Членами секции рассмотрен отчет о Фестивале молодежной 

культуры и спорта «Старт», который состоялся в дни празднования Дня 

города на 2-ой очереди Набережной реки Волги.  

Фестиваль проходит второй год подряд и в этом году данный 

фестиваль вышел на региональный уровень, как отметили 

представители Администрации г.о. Самара, в Приволжском 

Федеральном округе нет подобных фестивалей, фестиваль «Старт» 

является уникальным проектом.  

В этом году непосредственное участие в соревнования приняло 

около 4000 человек на 17 площадках, где было представлено 20 

молодежных направлений спорта и творчества. Количество зрителей 

около             7000 человек. 

Члены Общественного совета подержали проведение таких 

фестивалей в нашем городе и поблагодарили организаторов за 

проделанную работу. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



17.09.2013г. 

Заседание комитета по вопросам строительства,  

имущественным и земельным отношениям 
 

 
 

Присутствовали депутаты (члены комитета). 

На заседании комитета рассмотрено 9 вопросов. 

Первым - депутаты рассмотрели вопрос «О внесении изменений в 

отдельные правовые акты». Депутаты приняли решение утвердить проект 

решения Думы и рекомендовать Совету Думы включить его в повестку 

очередного заседания Думы.  

Далее были заслушаны доклады представителей Администрации 

городского округа Самара об  исполнении в 1 полугодии 2013 года 

мероприятий долгосрочных целевых программ городского округа Самара: 

- «Переселение граждан из аварийного жилищного фонда на 

территории городского округа Самара» на 2011-2015 годы, утвержденной 

Постановлением Администрации городского округа Самара от 1.07.2012 

№741; 

- «Комплексное развитие застроенных территорий» на 2012 – 2020 

годы, утвержденной Постановлением Администрации городского округа 

Самара       от 01.07.2011  № 748; 

- «Стимулирование развития жилищного строительства в городском 

округе Самара» на 2012-2015 годы, утвержденной Постановлением 

Администрации городского округа Самара от 01.07.2011  №750; 

- «Модернизация и развитие автомобильных дорог общего пользования 

местного значения» на 2012-2018 годы, утвержденной Постановлением 

Администрации  городского округа Самара от 24.08.2012 № 1167. 

Информация по итогам обсуждения также принята к сведению. Кроме 

того Администрации городского округа Самара рекомендовано предоставить 

в Думу городского округа Самара в срок до 18.10.2013 года информацию об 

организации, осуществляющей снос аварийного дома на пересечении улиц 

Маяковского и Чкалова, с указанием обязанностей и сроков по сносу дома и 

вывозу мусора. 

Третьим и четвертым вопрос депутаты заслушали отчеты о работе 

Департамента строительства и архитектуры городского округа Самара и 

Департамента управления имуществом городского округа Самара за 1 

полугодие 2013 года. После длительного обсуждения данная информация 



принята к сведению. Также Департаменту строительства и архитектуры 

городского округа Самара рекомендовано предоставить в Думу городского 

округа Самара в срок                      до 01.10.2013 года пояснительную записку 

по объекту капитального строительства «Реконструкция систем 

водоснабжения и водоотведения                                  в пос. Аэропорт-2 г. 

Самары» с указанием этапов строительства, условий заключенного 

муниципального контракта и сроков завершения работ. 
 

  
 

Пятым вопросом заслушана информация об исполнении прогнозного 

плана приватизации муниципального имущества городского округа Самара               

в 1 полугодии 2013 года, которая также принята к сведению. 
 

  
 

Шестым вопросом рассмотрена информация о реконструкции и 

строительстве Линдовской водопроводной насосной станции. После доклада 

Администрации городского округа Самара информация принята к сведению. 

Далее рассмотрена концепция по планировке территории городского 

округа Самара. представители Департамента строительства и архитектуры 

городского округа Самара представили данную концепция и ответили на 

вопросы депутатов, после чего информация принята к сведению. 

Восьмым вопросом представители Департамента строительства и 

архитектуры городского округа Самара рассказали депутатам о комплексном 

проекте реконструкции (модернизации) центральной части города, после 

чего информация принята к сведению.  

Последним вопросом повестки депутатами рассмотрена таблица 

исполнения Протокольных поручений и Постановлений, находящихся на 

контроле комитета. Члены комитета рассмотрели полученные ответы на 

запросы комитета по принятым ранее Постановлениям и Протокольным 



поручениям и приняли решение о продлении либо снятии с контроля данных 

вопросов. В целом, информацию по вопросу, комитет принял к сведению. 

 

 

17.09.2013г. 

Заседание комитета по экономике 

 

 
 

Присутствовали депутаты (члены комитета). 

Под председательством Вячеслава Кузина состоялось заседание 

комитета по экономике. Повестка заседания включала 5 вопросов. 

Первым на комитете рассмотрен вопрос о социально-экономическом 

развитии городского округа Самара в 1 полугодии 2013 года. По итогам 

рассмотрения вопроса депутаты рекомендовали Администрации городского 

округа Самара в срок до 21 октября 2013 года предоставить в Думу 

городского округа Самара недостающую информацию по показателям, 

которые определены прогнозом социально-экономического развития 

городского округа Самара              на 2013 год и плановый период 2014 и 

2015 годов, утвержденным Постановлением Администрации городского 

округа Самара от 29.10.2012 №1409: о количестве и обороте малых 

предприятий, количестве предпринимателей без образования юридического 

лица, о среднесписочной численности работников, занятых на малых 

предприятиях, амортизационных отчислениях, численности занятых в 

экономике, фонде оплаты труда. 

В ходе рассмотрения вопроса об исполнении мероприятий городских 

целевых программ депутаты рекомендовали Администрации городского 

округа Самара в срок до 21.10.2013 года проинформировать Думу городского 

округа Самара о сроках внесения системных изменений в целевую 

программу городского округа Самара «Развитие сферы ритуальных услуг и 

мест захоронения в городском округе Самара» на 2009-2025 годы, 

утвержденную Решением Думы городского округа Самара от 24.09.2008г. 

№645, а также о направлениях расходования в 1 полугодии 2013 года средств 

вышестоящих бюджетов в сумме 2 297,7 тыс.руб. и о сроках утверждения 

порядков предоставления субсидий юридическим лицам на оказание услуг по 



формированию, развитию и обеспечению деятельности инфраструктуры 

поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства и 

некоммерческим организациям, не являющимся муниципальными 

учреждениями, для выдачи займов субъектам малого и среднего 

предпринимательства в рамках долгосрочной целевой программы поддержки 

и развития малого и среднего предпринимательства городского округа 

Самара на 2013 – 2018 годы, утвержденной Постановлением Администрации 

городского округа Самара от 28.12.2012 № 1830. 

Во исполнение протокольных поручений комитета по экономике                  

в Думу городского округа Самара поступила информация о займах, 

предоставленных субъектам малого и среднего предпринимательства в 2013 

году         Самарским областным фондом микрофинансирования. 

За 2013 год выдано 45 займов 37 субъектам малого и среднего 

предпринимательства на общую сумму 19 526 000,0 руб. по ставке 9,75%.  За 

данный период предоставлено 27 займов (60%) на сумму до 500 тыс.руб., 12 

займов (27%) на сумму от 500 тыс.руб. до 1млн.руб. и 6 займов (13%) на 

сумму            от 1 млн.руб. и выше. 

Срок оборачиваемости заемных средств представлен следующим 

образом – на срок до полугода выдано 2 займа, на год - 27 займов (60%), до 

полутора лет - 2 займа, на 2 года - 12 займов (27%) и 2 займа на 3 года. 

Структура предпринимателей, получивших займы в 2013 году, 

представлена такими сферами деятельности как: производство - 7 субъектов 

(19%), услуги – 13 (35%), исследования, разработки – 1, сдача в наем – 2, 

торговля –   14 (38%). Таким образом, по количеству обратившихся 

лидируют два направления – торговля и услуги. Вместе с тем, некоторые 

обратившиеся в Самарский областной фонд микрофинансирования получили 

несколько займов: ООО «Жигули» - 3 займа на общую сумму 1 300 000,0 руб. 

на срок до 2 лет; 6 субъектов предпринимательства оформили 2 займа (ООО 

«МГ Косметик», ООО «Такси «МАРТ», ООО «РосИмпортКонтракт», ИП 

Курбатова Л.А., ООО «Спутник», ООО «Пионер»), остальные 30 оформили 

по 1 займу. 

На постоянном контроле депутатов остается вопрос об итогах 

финансово-хозяйственной деятельности муниципальных предприятий 

городского округа Самара. Для решения вопросов местного значения в 

муниципальном секторе экономики городского округа Самара 

функционирует 38 муниципальных предприятий: в сфере благоустройства - 7 

предприятий, в сфере жилищно-коммунального хозяйства - 7 предприятий, 

на транспорте - 4 предприятия, в сфере имущественных услуг –  5 

предприятий, в сфере бытового обслуживания – 3 предприятия, в сфере 

ритуальных услуг – 1 предприятие, в сфере культурно-досуговой 

деятельности - 4 предприятия, прочие - 7 предприятий. 

Количество занятых в муниципальном секторе экономики составило                    

10,5 тыс. человек. Доходы муниципального сектора экономики достигли по 

итогам работы за 1 полугодие 2013 года 3 856 млн. рублей и снизились на 

23% (или 1 179 млн. рублей) по сравнению с аналогичным периодом 

прошлого года. При этом расходы муниципальных предприятий снизились 

на 21% и составили 4 131 млн. рублей, что на  1 100 млн. рублей меньше 



уровня 1 полугодия 2012 года. Сальдированным результатом деятельности 

всех муниципальных предприятий (прибыль – убыток) стал убыток в размере 

275 млн. рублей. По сравнению с аналогичным периодом предыдущего года 

размер убытков увеличился на 40%. Чистая прибыль муниципальных 

предприятий  после уплаты налогов и иных обязательных платежей 

сложилась в сумме 15,1 млн. рублей, что составило 45% от уровня 

аналогичного периода прошлого года. План по доходам выполнен 

предприятиями на 97%, по расходам - на 104%. Из 38 муниципальных 

предприятий - 15 муниципальных предприятий являются прибыльными, их 

прибыль составила 30,7 млн. рублей. В бюджет городского округа Самара 

муниципальными предприятиями перечислено 3,2 млн. рублей. Наиболее 

значимые поступления в бюджет были произведены следующими 

предприятиями: МП «Самаргорсвет», МП «Единый информационно-

расчетный центр», МП «Самарская Набережная», МП «Жиллидер». 

Инвестиции в основной капитал муниципальных предприятий составили 

196,5 млн. рублей. Средства в развитие муниципального сектора экономики 

направляли предприятия транспорта и благоустройства. Наиболее 

значимыми являются:  МП «Трамвайно-троллейбусное управление»  (на 

141,9 млн. рублей было приобретено 8 трамвайных вагонов,                               

1 троллейбус, 2 экскаватора, и другое спецоборудование, 10 остановочных 

павильонов),  МП «Жиллидер» (на 10,2 млн. рублей осуществлено 

приобретение спецтехники) и МП «Благоустройство (на 36,5 млн.рублей 

было приобретено 5 единиц дорожной техники(пылесосы). Таким образом, 

итоги работы за первое полугодие 2013 года свидетельствуют о 

неудовлетворительной динамике финансово-производственных показателей 

деятельности муниципальных предприятий. Следует отметить, что в первом 

полугодии 2013 года балансовой комиссией были рассмотрены и утверждены 

уточнѐнные планы финансово-хозяйственной деятельности на 2013 год по 

большинству муниципальных предприятий (32), планы которых нуждались в 

корректировке. Итоги работы за 1 полугодие 2013 года  свидетельствуют о 

выполнении плана по финансовому результату только 7 муниципальными 

предприятиями. В связи с этим курирующим департаментам необходимо 

усилить контроль и обеспечить выполнение утвержденных балансовой 

комиссией плановых показателей финансово-хозяйственной деятельности 

муниципальных предприятий на 2013 год.  

Участники заседания заслушали информацию о работе Департамента 

управления имуществом по сокращению задолженностей арендаторами 

муниципальных нежилых помещений за первое полугодие 2013 года. 

Депутаты решили включить в план работы комитета по экономике на 2014 

год вопрос о работе Администрации городского округа Самара по 

истребованию задолженности по действующим и расторгнутым договорам 

аренды муниципальных нежилых помещений по итогам 2013 года. 

Депутаты приняли к сведению информацию об исполнении 

протокольных поручений и Постановлений комитета по экономике. 

 

 

 



17.09.2013г. 

Заседание комитета по социальным вопросам 

 

 
 

Присутствовали депутаты (члены комитета). 

Первым вопросом в повестке заседания стоял отчет за первое 

полугодие 2013 года 4 целевых программы, исполнение которых курирует 

комитет по социальным вопросам.  

Депутаты обсудили и приняли к сведению информацию об исполнении 

за первое полугодии 2013 года целевых программ «Ветераны Самары», 

«Самара - наша жизнь», «Формирование безбарьерной среды 

жизнедеятельности для инвалидов и маломобильных граждан и их 

социальная интеграция в общество», «Самара социальная».  

После обсуждения отчетов члены комитета перешли к рассмотрению 

второго вопроса комитета о доступности зданий, сооружений и объектов 

социальной инфраструктуры городского округа Самара для инвалидов и 

других групп населения с ограниченными возможностями передвижения. 

 

  
 

По информации руководителя Департамента СПиЗН  П.В. Сучкова      

Администрация городского округа Самара является одним из исполнителей 

областной целевой программы «Доступная среда в Самарской области»                        

на 2011-2015 годы. Согласно указанной Программы в 2013 году 

предусматривается предоставление местным бюджетам субсидий из 

федерального бюджета в целях софинансирования расходных обязательств 

муниципальных образований в СО, в том числе г.о. Самара, по 



благоустройству и приспособлению приоритетных социально значимых 

объектов муниципальной собственности с целью обеспечения их 

доступности для инвалидов. В силу ряда обстоятельств городской округ 

Самара не может выполнить мероприятия в рамках  данной программы, 

одним из которых является отсутствие между министерством Самарской 

области и администрации г.о. Самара соглашения, которое по настоящее 

время не заключено по причине отсутствия соответствующего нормативного 

правового акта. В свою очередь Департаментом СПиЗН подготовлен и 

проходит процедуру согласования в установленном порядке проект 

муниципальной программы г.о. Самара «Формирование безбарьерной среды 

жизнедеятельности для инвалидов и маломобильных граждан и их 

социальная интеграция в общество» на 2014-2016 годы. 

Членами комитета было принято решение провести выездное 

мероприятие комитета в октябре месяце 2013 года по вопросу «О 

доступности объектов социальной инфраструктуры городского округа 

Самара для инвалидов и других групп населения с ограниченными 

возможностями здоровья».   

Третьим вопросом комитет рассмотрел долгосрочную целевую 

программу городского округа Самара «Обеспечение жильем работников 

муниципальных учреждений городского округа Самара» на 2014-2018 годы, 

утвержденной постановление Администрации городского округа Самара от 

30.05.2013 №522. Информация о новой программе депутатами принята к 

сведению. 

Далее депутаты обсудили и приняли ряд рекомендаций при 

обсуждении проекта концепции развития деятельности по оказанию помощи 

лицам без определенного места жительства и занятий на территории 

городского округа Самара. 

Совместным решением комитета и представителей Администрации       

г.о. Самара проект концепции рекомендовано направить в государственные 

органы Самарской области, Администрации -  рассмотреть возможность 

разработки муниципальной программы по оказанию помощи лицам БОМЖ и 

лицам, освободившихся из мест лишения свободы, Общественному Совету 

при Думе городского округа Самара рассмотреть проект концепции на 

заседании для принятия рекомендаций по дальнейшим действия 

Администрации в рамках данного вопроса. 

В последнем вопросе заседания депутаты заслушали информацию о  

ситуации с территорией и со зданием  бывшего детского санатория 

«Светлячок». 

По информации представителя Департамента строительства и 

архитектуры, данный объект закреплен на праве оперативного управления за 

МБОУ школой «Самарская Вальдорфская школа». 

В настоящее время в здании проводятся стоительно-монтажные 

работы, в перспективе в данном объекте будет располагаться дошкольное 

учреждение. 

По рекомендации Председателя комитета А.В. Мастеркова, комитет 

будет держать данный вопрос на контроле и в первом квартале 2014 года и  

вернется к его обсуждению.    



19.09.2013г. 

Заседание комитета по образованию и науке 

 

 
 

Присутствовали депутаты (члены комитета). 

Рассмотрев итоги голосования и поддержав решение конкурсной 

комиссии по отбору кандидатов в  Общественный молодежный парламент 

при Думе городского округа Самара члены комитета рекомендовали Совету 

Думы городского округа Самара сформировать Общественный молодежный 

парламент при Думе городского округа Самара в следующем составе:  

 

  
 

 

1.Борякин Антон Дмитриевич 

2.Бурханов Михаил Владимирович 

3.Гиннятулина Руфия Ильдаровна 

4.Захаров Дмитрий Михайлович 

5.Ключников Евгений 

Константинович 

6.Клюшина Анастасия Олеговна 

  7.Кулик Андрей Алексеевич 

8.Попова Анна Владимировна 

9.Роммер Сергей Дмитриевич 

10.Холостякова Елена Антоновна 

11.Широков Владислав Сергеевич 

12.Шубина Полина Игоревна 

13.Щетинкин Андрей Олегович 

14.Щербак Артем Сергеевич 

 15.Юдин Александр Олегович 

 



19.09.2013г. 

Подписание соглашений о сотрудничестве между Думой городского 

округа Самара, Департаментом образования Администрации городского 

округа Самара и Самарской областной писательской организацией в 

проведении конкурса литературных работ «Самарское слово» и в 

проведении 

 городского поэтического чемпионата среди школьников, в рамках 

 празднования 20-летия возобновления деятельности представительного 

органа местного самоуправления городского округа Самара 

 

 
  

  
 

19.09.2013г. 

Подписание соглашения о взаимодействии Управления МВД России  

по городу Самаре и Думы городского округа Самара 

по вопросам нормотворческой деятельности 

 

  
 



19.09.2013г. 

Заседание контрольного комитета 
 

 
 

 

 

Присутствовали депутаты 

(члены комитета).  

Согласно уточненной повестке 

заседания Контрольного комитета            

рассмотрено 7 вопросов. 
 

 

  
 

Депутаты заслушали отчет о работе в 1 полугодии 2013 года  

антинаркотической комиссии городского округа Самара. При обсуждении 

вопроса принято решение рекомендовать  Контрольному комитету Думы 

городского округа Самара рассмотреть на заседании в I квартале 2014 года 

вопрос «О работе, проводимой в муниципальных образовательных 

учреждениях городского округа Самара по выявлению лиц, потребляющих 

наркотические и психотропные     вещества». При обсуждении вопроса «О 

работе в 1 полугодии 2013 года межведомственной комиссии по 

профилактике правонарушений городского округа Самара», члены комитета 

рекомендовали включить в план работы Контрольного комитета Думы 

городского округа Самара на 2014 год вопрос «Об итогах реализации 

комплекса мероприятий по профилактике самовольных уходов 

несовершеннолетних из дома, школ-интернатов, детских домов, приютов и 

иных социальных учреждений». 

С информацией по остальным вопросам по повестке дня депутаты               

ознакомились и приняли к сведению. 



19.09.2013г. 

Заседание межведомственной комиссии по налогам и сборам 

 

 
 

  
 

В рамках повестки заседания Межведомственной комиссии по 

налогам и сборам городского округа Самара  заслушана информация об 

изменениях в бюджетном и налоговом законодательстве, вступающих в 

силу с 1 января 2014 года, которые окажут влияние на формирование 

доходной части бюджета городского округа Самара. По итогам 

рассмотрения комитету по бюджету и налогам рекомендовано рассмотреть 

в 1 полугодии 2014 года вопрос о влиянии изменений в бюджетном и 

налоговом законодательстве, вступивших в силу с 01 января 2014 года, на 

доходную часть бюджета городского округа Самара.  

Также принято решение о целесообразности обращения в 

Правительство Самарской области и в Самарскую Губернскую Думу по 

вопросу передачи муниципалитету полномочий на распоряжение 

земельными участками, государственная собственность на которые не 

разграничена, расположенных в границах городского округа Самара, в 

целях возмещения выпадающих доходов бюджета городского округа 

Самара в связи с принятыми изменениями в бюджетном и налоговом 

законодательстве. 

Члены комиссии обсудили вопрос о внесении изменений в 

Постановление Самарской Городской Думы от 24.11.2005 №188 «Об 

установлении земельного налога» и рекомендовали комитету по бюджету 



и налогам Думы городского округа Самара к рассмотрению на очередном 

заседании комитета. 

На заседании при обсуждении вопроса о работе Администрации  с 

организациями по исполнению обязательств по уплате сложившейся 

задолженности по налогам перед бюджетом, в том числе с учетом 

исполнения Решения Межведомственной комиссии от 28.05.2013 №2, 

Администрации городского округа Самара рекомендовано усилить 

контроль за исполнением муниципальными предприятиями городского 

округа Самара обязательств по уплате сложившейся задолженности по 

налогу на доходы физических лиц и  предоставить в Думу городского 

округа Самара в срок до 01.11.2013 года информацию о сумме и структуре 

задолженности муниципальных предприятий перед бюджетом городского 

округа Самара (отчислений части чистой прибыли, задолженности по 

НДФЛ, земельному налогу и т.д.) в разрезе каждого муниципального 

предприятия по состоянию на 01.09.2013. 

При обсуждении о работе Администрации с профильными 

областными министерствами по взысканию задолженности по арендной 

плате за земельные участки, государственная собственность на которые не 

разграничена с указанием суммы взысканной по состоянию на 1 сентября 

2013 года задолженности и динамики задолженности за последние 3 года 

Департаменту управления имуществом и Департаменту  строительства и 

архитектуры  рекомендовано предоставить в Думу в срок до 10.10.2013 

года информацию о сумме задолженности по арендной плате за земельные 

участки, государственная собственность на которые не разграничена (по 

состоянию на 01.09.2013) и о динамике данной задолженности за период   

2009-2013 годы, а также о возможностях ее взыскания. Кроме того, 

направлено обращение в Министерство управления финансами Самарской 

области с просьбой предоставления в Думу городского округа Самара 

материалов по итогам проведенного ранее анализа использования 

земельных участков, расположенных на территории городского округа 

Самара. 

Также, члены комиссии обсудили информацию о 

совершенствовании законодательства в части взимания НДФЛ с дохода 

получаемого гражданами от сдачи в аренду жилых помещений и оказания 

услуг по оформлению права собственности на объекты недвижимости по 

доверенности и рекомендовали Правовому управлению аппарата Думы 

городского округа Самара рассмотреть информацию, предоставленную 

Контрольно-счетной палатой городского округа Самара и Управлением 

Федеральной налоговой службы России по Самарской области, и 

выработать обобщенные предложения в срок до 01.12.2013 года. 

Также, на заседании Межведомственной комиссии традиционно 

рассмотрены обращения по вопросам налогообложения. По итогам 

рассмотрения данных обращений Межведомственной комиссией принято 

решение о снятии  обращений с контроля в связи с поступившими 

ответами от Администрации городского округа Самара. 



20.09.2013г. 

Выездное мероприятие комитета по образованию и науке 

 
Присутствовали депутаты (члены комитета). 

Выездное мероприятие комитета по образованию и науке                          

состоялось на базе муниципального бюджетного дошкольного 

общеобразовательного учреждения детский сад №1 поселка  Крутые 

ключи.  

 

  
 

Депутатами принято решение рассмотреть вопрос «Об итогах 

проведения выездного мероприятия комитета по образованию и науке по 

вопросу «Об организации предоставления общедоступного и бесплатного 

общего образования по основным общеобразовательным программам, 

организации предоставления общедоступного бесплатного дошкольного 

образования,       а также дополнительного образование детей в 

микрорайоне «Крутые ключи»  на заседании комитета. 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 



24.09.2013г. 

Заседание комитета по культуре, молодежной политике, туризму, 

физической культуре и спорту городского округа Самара 
 

 
 

Присутствовали депутаты (члены комитета). 

Первым вопросом в повестке заседания был вопрос об исполнении за 

первое полугодии 2013 года шести целевых программ «Развитие 

культуры», «Молодой семье – доступное жилье», «Молодежь Самары», 

«Развитие физической культуры и спорта», «Подготовка к проведению 

Чемпионата мира по футболу в 2018 году на территории городского 

округа Самара», «Сохранение, развитие и популяризация историко-

культурного наследия г.о. Самара». 

 

  
 

После обсуждения исполнения программ депутаты перешли к 

обсуждению результатов рассмотрения обращений по вопросам установки 

мемориальных сооружений (скульптур, мемориальных досок, в том числе 

мемориальных досок Почетным гражданам), направленных Думой 

городского округа Самара в адрес Администрации городского округа 

Самара.  

По информации представителя Департамента по вопросам культуры, 

спорта, туризма и молодежной политики ряд обращений, планируется к 

рассмотрению на очередном заседании Комиссии по увековечиванию 

памяти выдающихся личностей и исторических событий городского 

округа Самара.    



В рамках подготовки к празднованию 70-летия Победы в Великой 

Отечественной войне запланирована работа по созданию мемориального 

сооружения на территории городского округа Самара в честь данного 

события.     В ближайшее время будет объявлен конкурс на лучший проект 

мемориального сооружения, посвященного Победе советского народа в 

Великой Отечественной войне 1941-1945 годов. А в 2014 планируется 

начать работы по его возведению. 
 

  
 

По вопросу восстановления (установке) мемориальной доски на 

доме по улице Галактионовская, дом №21, в честь датского писателя, 

почетного члена самарского Совета депутатов трудящихся Мартина 

Андерсена-Нексе Администрации доложила, что объект, на котором 

планировалось установить мемориальную доску, является объектом 

культурного наследия и его пользователем является ММБУ «Городская 

клиническая больница №3».       По информации главного врача ММБУ 

«Городская клиническая больница №3», проект мемориальной доски 

выполнен, но денежные средства на изготовление и монтажные работы в 

размере 50 000 руб. не предусмотрены. В настоящее время ведется работа 

по установке мемориальной доски за счет спонсорских средств. 

Далее члены комитета выслушали информацию о работе 

департамента совместно с Президентом «Челышев -фонда», лауреатом 

почетной медали «За заслуги перед городом Самарой 1-ой степени» М.В. 

Кабатченко по созданию организационного комитета по подготовке и 

проведению мероприятий, посвященных 150-летию со дня рождения М.Д. 

Челышова, а также формированию плана мероприятий. В состав 

организационного комитета также будет включен представитель Думы 

городского округа Самара. 

Последний вопрос - о работе Администрации городского округа 

Самара и общественных организаций городского округа Самара по 

привлечению молодежных субкультур к мероприятиям 

антинаркотической направленности. 

Члены комитета обсудили ряд направлений работы Департамента 

образования по данным мероприятиям и информацию приняли к 

сведению. 



24.09.2013г. 

Заседание комитета по бюджету и налогам 

 

 
 

На заседании комитета 

рассмотрено 8 вопросов, одним из 

которых явилось внесение 

изменений        в Решение Думы 

городского округа Самара от 06 

декабря 2012 года         № 283 «О 

бюджете городского округа Самара 

Самарской области                 на 

2013 год и на плановый период 2014 

и 2015 годов». 
 

 

Необходимость внесения изменений обусловлена: отражением в 

бюджете городского округа Самара на 2013 год в соответствии с 

заключенными между Правительством Самарской области и 

Администрацией городского округа Самара соглашениями средств в 

общем объеме 754 469,5 тыс. рублей; учетом в бюджете городского округа 

Самара на 2013 год дополнительных налоговых и неналоговых доходов в 

сумме 19 962,7 тыс. рублей, учетом в бюджете городского округа Самара 

на 2013 год прочих безвозмездных поступлений в виде добровольных 

пожертвований от юридических лиц в сумме 22 500,0 тыс. рублей; 

перераспределением средств, предусмотренных в бюджете городского 

округа Самара (на 2013 год – 620 920,8 тыс. рублей; на 2014 год – 23 573,6 

тыс. рублей; на 2015 год – 23 637,0 тыс. рублей). 

 Основные параметры бюджета городского округа Самара на 2013 

год изменятся, а именно: доходы увеличатся на 912 035,0 тыс. рублей и 

составят 21 628 388,5 тыс. рублей, расходы увеличатся на 796 932,2 тыс. 

рублей и составят 23 929 130,5 тыс. рублей, дефицит уменьшится на 

115 102,8 тыс. рублей и составит 2 300 742,0 тыс. рублей. Основные 

параметры планового периода 2014-2015 годов не изменятся. 

В ходе обсуждения данного вопроса члены комитета решили 

направить запрос в адрес Администрации городского округа Самара о 



предоставлении информации о необходимом финансировании в 2014 году 

из бюджета городского округа Самара Автономного муниципального 

образовательного учреждения высшего профессионального образования 

«Самарская академия государственного и муниципального управления» с 

целью рассмотрения данной информации на комитете по образованию и 

науке Думы городского округа Самара. 

Кроме того, Администрации городского округа Самара в срок              

до 15 октября 2013 года рекомендовано привести Целевые программы 

городского округа Самара в соответствие с предлагаемыми к утверждению 

изменениями в бюджет.   

По итогам рассмотрения члены комитета рекомендовали Думе 

включить данный вопрос в повестку заседания Думы и утвердили 

соответствующий проект решения Думы. 

Еще одним из важнейших рассмотренных на заседании, явился 

вопрос о внесении изменений в Постановление Самарской Городской 

Думы                 от 24 ноября  2005 года № 188 «Об установлении 

земельного налога» в части повышения ставки земельного налога в 

отношении земельных участков          с 0,3% до 0,45%, занятых гаражами и 

автостоянками для долговременного хранения индивидуального 

автотранспорта. Согласно пояснениям заместителя Главы городского 

округа Самара – руководителя  Департамента экономического развития 

Д.С. Колмыкова эти изменения позволят сохранить поступления 

земельного налога от данной категории налогоплательщиков на прежнем 

уровне и не допустить значительного увеличения налогового бремени для 

налогоплательщиков.  
 

  
 

Кроме того, с целью приведения нормативного правового акта 

органов местного самоуправления в соответствии с федеральным 

законодательством в Постановление Самарской Городской Думы от 24 

ноября 2005 года                     № 188 «Об установлении земельного налога» 

вносится изменение в части установления ставки земельного налога в 

размере 0,3% в отношении земельных участков, ограниченных в обороте в 

соответствии с законодательством Российской Федерации, 

предоставленных для обеспечения обороны, безопасности и таможенных 

нужд. Согласно Налоговому кодексу Российской Федерации данные 



земельные участки признаны объектом налогообложения по земельному 

налогу и в отношении них нормативными правовыми актами 

представительных органов муниципальных образований может быть 

установлена ставка налога, не превышающая 0,3% их кадастровой 

стоимости          с 1 января 2013 года. Установление ставки земельного 

налога в размере       0,3% в отношении указанных земельных участков 

позволит обеспечить дополнительные поступления средств от уплаты 

данной категории земельного налога в бюджет городского округа Самара. 

Вышеуказанные изменения вступят в силу с 1 января 2014 года.  

По итогам рассмотрения члены комитета рекомендовали Думе 

включить данный вопрос в повестку заседания Думы и утвердили 

соответствующий проект решения Думы. 

В рамках повестки заслушан отчет и утвержден проект решения 

Думы «Об исполнении бюджета городского округа Самара Самарской 

области       за 1 полугодие 2013 года».  
В ходе заседания депутаты обсудили вопрос о финансировании 

мероприятий по реконструкции перекрестка улиц Владимирской и 

Пензенской. По итогам рассмотрения принято решение об обращении в 

адрес Администрации о возможности включения объекта «Реконструкция 

перекрестка улиц Владимирской и Пензенской» в перечень объектов 

бюджетных инвестиций, предлагаемых к финансированию из бюджета 

городского округа Самара в 2014 году. Также, комитету по вопросам 

строительства, имущественным и земельным отношениям рекомендовано 

направить в Администрацию городского округа Самара запрос о 

возможности разработки муниципальной программы по перекресткам 

городского округа Самара, требующим проведения реконструкции. 

Также в ходе заседания заслушаны и приняты к сведению вопросы:      

«Об исполнении в 1 полугодии 2013 года ведомственной целевой 

программы городского округа Самара «Совершенствование управления 

бюджетным процессом в городском округе Самара» на 2013-2015 годы, 

утвержденной Постановлением Администрации городского округа Самара 

от 19 июня 2012 года № 717», «О взаимодействии органов местного 

самоуправления городского округа Самара и органов государственной 

власти Самарской области в части совершенствования межбюджетных 

отношений». 

Вопрос об исполнении Постановлений и протокольных поручения 

принят к сведению в соответствии с приложением. 

 

 

 

 

 

 

 

 



24.09.2013г. 

Заседание комитета по обеспечению безопасности жизнедеятельности 

населения и рациональному природопользованию 

 

 
 

Присутствовали депутаты (члены комитета).  
Согласно повестке заседания комитета по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности  населения и рациональному природопользованию            

рассмотрено 11 вопросов. 

 

  
 

Депутаты заслушали отчеты об исполнении за первое полугодие              

2013 года долгосрочных целевых программ городского округа Самара. 

При обсуждении двух программ депутаты рекомендовали Администрации 

городского округа Самара предоставить в Думу городского округа Самара 

в рамках: 

- долгосрочной целевой программы городского округа Самара 

«Озеленение территории городского округа Самара» на 2013-2017 годы, 

утвержденной   Постановлением   Администрации  городского округа 

Самара                             от 18.12.2012 № 1627» информацию о содержании 

в 2013 году парков и Набережной реки Волги в городском округе Самара; 

-  долгосрочной целевой программы городского округа Самара 

«Благоустройство парков и скверов городского округа Самара» на 2013-

2017 годы, утвержденной Постановлением  Администрации  городского 



округа Самара     от 28.12.2012 № 1849» информацию по расчистке и 

экологической реабилитации Воронежских озер.  

 

 

 

Рассмотрен вопрос о ходе 

исполнения мероприятий по 

организации на территории 

городского округа Самара 

сбора и утилизации 

отработанных 

ртутьсодержащих ламп.  

 

 

В ходе обсуждения вопроса депутаты рекомендовали 

Администрации городского округа Самара в срок до 01.11.2013 года 

провести совещание с представителями управляющих компаний при 

участии депутатов и представителей ГУП Самарской области «Экология» 

по вопросу утилизации и переработки  ртутьсодержащих отходов. 
 

  
 

При обсуждении вопроса об итогах проведения мероприятий по 

обеспечению безопасности пребывания горожан в местах массового 

отдыха в летний период 2013 года Администрации городского округа 

Самара рекомендовано рассмотреть возможность определения статуса 

Набережной реки Волги как объекта культуры, с целью недопущения 

распития пива и напитков, изготавливаемых на его основе, а также 

алкогольной и спиртосодержащей продукции с содержанием этилового 

спирта менее 12 процентов объема готовой продукции и 

проинформировать Думу городского округа Самара в срок до 01.11.2013 

года. 

С информацией, по остальным вопросам по повестке дня депутаты 

ознакомились и приняли к сведению. 
 

 

 



26.09.2013г. 

42-ое заседание Думы городского округа Самара 

 (ул. А. Толстого, д.99, отель Холидей Инн Самара) 
 

Перед началом заседания Первый заместитель председателя Думы            

Николай Николаевич Митрянин вручил Почетный знак Думы городского 

округа Самара: 
 

 

 

Бодровой Вере Александровне – 

директору муниципального бюджетного 

образовательного учреждения 

дополнительного образования детей 

городского округа Самара «Детская 

музыкальная школа № 5»; 

  

 

 

Гашимову Эльчину Айдыновичу – 

первому заместителю директора 

муниципального бюджетного 

образовательного учреждения 

дополнительного профессионального 

образования (повышения квалификации) 

специалистов центра повышения 

квалификации «Центр развития 

образования городского округа Самара»; 
  

 

 

Казанцеву Анатолию Григорьевичу – 

председателю Самарской областной 

организации Общероссийской 

общественной организации инвалидов 

«Всероссийское ордена Трудового 

Красного знамени общество слепых»; 

  

 

 
 

Сачкову Александру Николаевичу –  

депутату Думы городского округа Самара 

пятого созыва по избирательному округу 

№17. 

 

 

 



 

  
 

№358 Об утверждении Стратегии комплексного развития городского 

округа Самара на период до 2025 года 

 

№359 О внесении изменений в Устав городского округа Самара Самарской 

области 

 

№360 Об отмене Решения Думы городского округа Самара                                        

от 20 ноября 2012 года № 282 «Об исполнении решения Арбитражного 

суда Самарской области  от 27 июля 2012 года по делу № А55-23145/2010» 
 

  
 

№361 Об утверждении Положения «О порядке представления                           

и рассмотрения отчетов об исполнении планов и программ развития              

городского округа Самара» 

 

№362 Об исполнении бюджета городского округа Самара Самарской              

области за 1 полугодие 2013 года 

 

№363 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара                                    

от 06 декабря 2012 года № 283 «О бюджете городского округа Самара            

Самарской  области на 2013 год и на плановый период 2014 и 2015 годов» 

 

 

 



 

  
 

№364 О внесении изменений в Постановление Самарской Городской Думы                                   

от 24 ноября 2005 года № 188 «Об установлении земельного налога» 

 

№365 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара                                    

от 31 мая 2007 года № 434 «Об утверждении Положения «О 

Департамента  по промышленной политике, предпринимательству и 

связи  Администрации  городского округа Самара» 

 

№366 О внесении изменений в отдельные правовые акты 
 

  
 

№367 Об установлении границ территориального общественного  

самоуправления  в городском округе Самара 

 

№368 О награждении Почетной грамотой Думы городского округа  

Самара 

 

№369 О награждении Почетным знаком Думы городского округа Самара 

 
 

 

 

 

 

 

 



30.09.2013г. 

Заседание Президиума Общественного совета 

 при Думе городского округа Самара 

 

Присутствовали члены Президиума. 
30 сентября состоялось заседание Президиума Общественного совета 

при Думе городского округа Самара, на котором утвердили дата и повестку 

пленарного заседания Общественного совета, которое состоится 21 октября 

2013 года в 15.00. 
 

  
 

На заседании утвердили положение о конкурсе социальных инициатив 

«Общественное признание», который будет проходить уже в третий раз в 

городском округе Самара и стартует с 15 октября 2013 года. 

Также на заседании рассмотрен вопрос «Об участии Общественного 

совета при Думе городского округа Самара в конкурсе Самарской 

Губернской Думы на лучший Общественный совет при органах местного 

самоуправления муниципальных образований в Самарской области 2013 

года», члены президиума единогласно поддержали предложение об участии в 

данном конкурсе, ведь в 2011 году Общественный совет принимал участие в 

аналогичном конкурсе, в котором занял второе место в номинации «Лучший 

общественный совет при представительном органе местного самоуправления 

городского округа Самара». 
 

  
 

По вопросу «О совместном заседании Общественного совета, 

Общественного молодежного парламента при Думе городского округа 

Самара и Общественной палаты при Главе городского округа Самара», 

которое состоится   1 октября 2013 года в 14.00 в гостинице «Холидей Инн» 

рекомендовано членам Общественного совета при Думе городского округа 

Самара принять участие в данном мероприятии. 
 


